

Assegno di maternità comunale: rivalutazione per il 2024

di [Antonella Madia](#)

Pubblicato il 9 Marzo 2024

I fenomeni inflattivi in corso hanno portato anche ad una revisione al rialzo dell'Assegno di maternità comunale. Basato sulla variazione ISTAT, questo beneficio coinvolge nascite, adozioni e affidamenti dal 1° gennaio al 31 dicembre 2024. Vediamo i nuovi importi aggiornati per il 2024.

L'INPS ha comunicato l'importo e il limite di reddito per l'anno 2024 relativi all'assegno di maternità concesso dai Comuni, aggiornati in base alla variazione dell'indice ISTAT dei prezzi al consumo per le famiglie di operai e impiegati. L'importo dell'assegno mensile di maternità, spettante nella misura intera, per le nascite, gli affidamenti preadottivi e le adozioni senza affidamento, avvenuti dal 1° gennaio 2024 al 31 dicembre 2024, è pari a **404,17 euro per cinque mensilità** e, quindi, a complessivi 2.020,85 euro. Sulla base del Comunicato ufficiale dell'ISTAT del 16 gennaio 2024, la variazione dell'indice dei prezzi al consumo per le famiglie di operai e impiegati (FOI), calcolato con le esclusioni di cui alla Legge 5 febbraio 1992, n. 81, da applicarsi per l'anno 2024 ai sensi dell'art. 13, comma 4, del Dpcm 5 dicembre 2013, n. 159 (assegno al nucleo familiare numeroso e assegno di



Abbonati per poter continuare a leggere questo articolo

Progettato e realizzato da professionisti, per i professionisti, ogni piano di abbonamento comprende:

- contenuti autorevoli, puntuali, chiari per aiutarti nel tuo lavoro di tutti i giorni

- videoconferenza, per aggiornarti e ottenere crediti formativi
- una serie di prodotti gratuiti, sconti e offerte riservate agli abbonati
- due newsletter giornaliere

A partire da 15€ al mese

Scegli il tuo abbonamento